



Portada / Forbes Política /

Forbes Staff
junio 11, 2024 @ 6:13 pm

Jueces suavizan postura: aceptan discutir reforma judicial de AMLO

La asociación de jueces y magistrados confía en que sus propuestas serán escuchadas y valoradas en la discusión amplia que propuso la futura presidenta Claudia Sheinbaum.



La Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (JUFED) dio este martes el visto bueno a la apertura de una “discusión pública” para abordar la reforma constitucional judicial que propone el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO).

Además, la organización confió en que sus propuestas serán escuchadas y valoradas.

“JUFED está abierta al diálogo, porque reconoce que el poder judicial forma parte del sistema democrático constitucional que debe regir en México”, explicaron los jueces en un comunicado.

La JUFED expuso que es testigo de que “la carrera judicial es el principal mecanismo que garantiza a los ciudadanos el contar con juzgadores profesionales e imparciales, quienes no deben su ascenso dentro del Poder Judicial a nadie que no sea su propio esfuerzo y la superación de los rigurosos estándares que ésta impone”.